

Médecine/Remise de diplômes d'études spécialisées à l'USS

# Vingt-trois nouveaux docteurs pour les hôpitaux publics

AJT  
Libreville/Gabon

**UNE** nouvelle promotion de la Faculté des sciences de la santé (FSS) du Gabon est sortie mercredi, après plusieurs années d'études spécialisées. Cette équipe de diplômés de l'Université des sciences de la santé (USS) est constituée de 23 impétrants, répartis en trois spécialités: chirurgie générale (05), pédiatrie (12), gynécologie-obstétrique (6). Ces nouveaux docteurs en médecine ont été honorés à l'occasion d'une cérémo-



Photo : AJT

Les responsables de la faculté de médecine appellent les pouvoirs publics à se pencher sur la formation au sein de cette branche de l'université. Photo de droite : Lauréats et officiels au terme de la cérémonie.

nie de remise de diplômes, rehaussée par la présence du secrétaire général adjoint au ministère de la Santé, Guy Patrick Obiang, et son collègue de l'Enseignement supérieur, Serges

Bignoumba, ainsi que de plusieurs spécialistes de la gynécologie et de la pédiatrie. Occasion pour le doyen de la FSS de relever que la sortie de cette promotion



Photo : AJT

intervient à un moment où notre pays amorce moult mutations dans le secteur santé. « Il n'y a pas de santé sans formation. Je saisis donc l'occasion de cette cérémonie pour lancer un

appel aux autorités de sorte que ces derniers aient un œil bienveillant sur la Faculté de médecine qui, à ce jour, connaît moult difficultés», a indiqué le Pr Jean-François Meyé. Celui-ci a

invité, par ailleurs, les impétrants à avoir une attitude exemplaire dans l'exercice de leurs fonctions. C'est donc appréciant, à leur juste valeur, les multiples défis à relever que les désormais médecins ont exalté l'engagement pris par l'ensemble de la promotion, ainsi que l'a relevé Dr Claude Odilon Mounguengui, un lauréat de cette cuvée: « de donner le meilleur de nous et de nous mettre au service de nos compatriotes avec abnégation, loyauté et détermination, dans le strict respect des lois et règlements en vigueur dans notre pays. »

## Vie du journal

### Au cœur de la rédaction du quotidien

SNN  
Libreville/Gabon

**ACCOMPAGNÉS** de leur surveillant général Félix Memie, les élèves du collège Saint Emmanuel, situé au quartier Lalala, dans le 5e arrondissement de Libreville, ont effectué, mercredi dernier, une visite des locaux de l'Union.

Au cours de cette visite guidée conduite par un journaliste du service Société et culture, Freddy Eyoghe Mengue, ces élèves des classes de 4e et 3e se sont fait expliquer le processus de fonctionnement d'un quotidien : de la collecte de l'information à la fabrication du journal. Les différentes étapes de la chaîne, telles que la rédaction, la



Photo : SNN

lecture et le montage des articles et photos ont été expliquées à nos jeunes visiteurs. Cette plongée au cœur de la rédaction a permis aux élèves de s'imprégner des rouages de la presse écrite, de discuter avec les diffé-

Les élèves du collège Saint Emmanuel découvrant la salle de rédaction.

rents responsables des rubriques. Occasion pour ces jeunes collégiens de toucher du doigt les difficultés rencontrées par les journalistes dans l'exercice de ce métier. Au sortir de cette visite, c'est parfaitement instruits du processus de traitement d'une information en presse écrite que les élèves de Saint Emmanuel ont quitté nos locaux.

**OBJECTIF**  
**COURIR LES SOLDES**  
**JUSQU'À -70%**

**DANS TOUS NOS MAGASINS**  
**DU 25 JANVIER AU 3 MARS 2018**



À LBV galerie Mbolo tél: 01 72 61 19

À POG à côté du supermarché CASINO tél : 02 11 51 07

Ouvert du lundi au samedi de 9h00 à 19h30

Dans la limite des stocks disponibles